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A N FRA G E 

der Abgeordneten Probst, Dkfm. Bauer, Eigr uber 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Heizöl extra leicht 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach von der ÖMV ein Heizöl extra leicht mit anderen 

Viskositätseigenschaften entwickelt wurde. Dieses neue Heizöl 

sei zwar geringfügig teurer und erfordere auch eine sehr 

genaue Heizungseinstellung , bei der Verbrennung wUrden aber 

erheblich weniger Emissionen als beim herkömmlichen Heizöl 

anfallen . 

Durch einen Umstieg auf dieses neue umweltfreundliche Heizöl 

könnten daher auch die Smogprobleme in den Ballungszentren 

wesentlich entschärft werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1 ) Trifft es zu, daß von der ÖMV ein neues umweltfreundliches 

Heizöl entwickelt wurde? 

2) Wenn ja, welche Maßnahmen sind geplant , um den Umstieg 

auf dieses neue Heizöl zu f ö rdern? 
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